



Noemí Luna pide a la Federación y Estado resolver crisis de inseguridad en Zacatecas

ZACATECAS.- La Diputada Federal, **Noemí Luna**, presentó dos exhortos para que las autoridades federales y estatales coordinen urgentemente sus acciones y atiendan la crisis de **inseguridad en Zacatecas**.

Lo anterior, ya que la diputada considera una prioridad que se resuelva la problemática, a fin de devolverle a los zacatecanos la tranquilidad que han perdido.

Asimismo Noemí Luna indicó que desde el Poder Legislativo federal realiza los esfuerzos que le corresponden para coadyuvar en las acciones que a atender la **crisis de inseguridad en Zacatecas**. Ya que con la incursión de los grupos delincuenciales, se perdió la seguridad, tranquilidad y bienestar a la población.

Exhortos de Noemí Luna para atender la inseguridad en Zacatecas

Al detallar los exhortos presentados en la Cámara de Diputados, informó que el primero lo ingresó el 22 de octubre, dirigido al Ejecutivo y a las secretarías de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) y de la Defensa Nacional (SEDENA), a fin de que “tomen acciones urgentes que fortalezcan las estrategias de seguridad pública para contrarrestar la ola de violencia e inseguridad que está viviendo el estado de Zacatecas”.

Lo anterior porque el Gobernador David Monreal Ávila no ha podido pacificar al estado, pese a la imposición del ‘2024 Año de la Paz’.

“Decreto que duró muy poco, pues el Legislativo local lo quitó tras la agresión policiaca a feministas que se manifestaban el **8 de marzo en la Plaza de Armas**”.

<https://imagenzac.com.mx/capital/noemi-luna-pide-a-la-federacion-y-estado-resolver-crisis-de-inseguridad-en-zacatecas/>